

BIOGRAFÍA

Jan Beagle

Directora ejecutiva adjunta de Gestión y Gobernanza Secretaria general adjunta de las Naciones Unidas

La Sra. Jan Beagle se incorporó a ONUSIDA como directora ejecutiva adjunta en septiembre de 2009. Ostenta el cargo de secretaria general adjunta de las Naciones Unidas (SGA).

La Sra. Beagle aporta a su puesto más de 30 años de experiencia en los ámbitos de la política, el desarrollo, la gestión e interinstitucional del trabajo de las Naciones Unidas, así como una amplia experiencia en gestión de cambios.

Dirige el trabajo de ONUSIDA relativo al fomento de la gestión eficaz del Programa Conjunto y ofrece dirección estratégica para supervisar las funciones de gestión —en las áreas de los derechos humanos, finanzas, presupuestos, tecnologías de la información y administración— a fin de mejorar la capacidad de ONUSIDA para aplicar sus instrucciones y su visión. Representa a la organización en muchos organismos interinstitucionales, incluida la presidencia del Grupo Asesor del GNUM, la vicepresidencia del Comité de alto nivel sobre gestión y la presidencia del Comité directivo del HLCM sobre la armonización de las prácticas empresariales.



Anteriormente, la Sra. Beagle actuó de directora general adjunta de la oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, donde introdujo mejoras en los sistemas y las prácticas para reforzar la gestión y potenciar la coherencia de todo el sistema. Como secretaria general adjunta para la gestión de los recursos humanos en las Naciones Unidas, fue responsable de desarrollo y ejecución de políticas y programas organizativas sobre recursos humanos para el Secretariado mundial. En esta función dirigió el desarrollo de la estrategia integral de reforma de la gestión de los recursos humanos "Invertir en las personas".

Por otro lado, la Sra. Beagle también ha ocupado puestos de dirección importantes en la Oficina ejecutiva del Secretario General, la Oficina del administrador del PNUD, la oficina del secretario general adjunto de administración, y el departamento de asuntos políticos y del Consejo de Seguridad. En todos estos puestos, estuvo involucrada en un gran número de iniciativas relacionadas con la gestión de cambios tanto en la Secretaría de las Naciones Unidas como dentro del propio sistema de la ONU.

Antes de pasar a formar parte del equipo de las Naciones Unidas, la Sra. Beagle trabajó para los servicios diplomáticos de su país y, durante cinco años, fue una de las delegadas para las Naciones Unidas. Ha cursado un máster de alto nivel en la Universidad de Auckland, en Nueva Zelanda. Está casada y tiene tres hijas